

みどり市

Vol. 43

地域おこし協力隊だより



あけましておめでとうございます
昨年中は大変お世話になりました
2023年もよろしく願いいたします



みどり市地域おこし協力隊 一同



隊員より、新年のご挨拶を申し上げます - Part1 -



安西

あけましておめでとうございます。退任まであと3カ月となりました。退任後も、東町での暮らしを続けます。カメラマンやデザインの仕事をしながら、地域イベントや観光ツアー等への取り組みにも挑戦していきたいと思っておりますので、今後ともよろしく願いいたします！



佐々木 (梨)

旧年中は大変お世話になりました。昨年は4月にパン屋を開業し、あっという間の1年でした。たくさんの方々から「美味しかったよ！」と声をかけていただき、励まされるばかりです。本年も邁進していきますので、よろしく願いいたします。



植松

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。今年の残り少ない協力隊の任期を無駄にしないよう精進し、自己研鑽に励んでいきたいと思っております。本年もどうぞよろしく願いいたします。



獅子内

新年あけましておめでとうございます。地元の方々の協力もあり、9月から空き家を借りて新居へ引っ越し、新しい住まいにも慣れてきました。日頃から多くの方々から良くなっていただき、助けていただいております。今年も皆さんへ貢献することができればと思います。本年もどうぞよろしく願いいたします。



橋本

あけましておめでとうございます。はやいもので協力隊の任期も残り半年となりましたが、気を抜かずに活動していきたいと思っております。イベント関係や地域の行事などに積極的に参加していきたいと思っておりますので、どうぞよろしく願いいたします。



宮下

あけましておめでとうございます。着任から1年3カ月、自分ゴトとしての課題認識を深めてまいりました。兎の様な軽快さはなく、ドジでのろまな亀の動きですが、わずかでも前進して成果を生み出す年、来年の任期終了後に向けての整える年にしたいと思います。



隊員より、新年のご挨拶を申し上げます



- Part2 -



小越

新年あけましておめでとうございます。

昨年は初めて学ぶこと、覚えたことを実践することの繰り返しでとても充実した日々を過ごせました。

昨年10月から2年目を迎えて、色々自分のやりたいことが形になってきているのでさらなる飛躍を目指したいと思えます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



田阪

新年、あけましておめでとうございます。

みどり市に移住して、一年が過ぎました。あっという間でしたが、たくさんを学び、興味あること、どのようなことをしたいのかが、何となく分かって来ました。今年は、その興味あることに集中し、技術を高め、自身の将来に役立てたいです。



伊藤

新年あけましておめでとうございます。昨年は林業の基礎を学びながら、地域活動やイベントにも参加し大変実りの多い年でした。

借家への引っ越しも落ち着き、2年目も協力隊の一員として日々の活動により一層励んでまいります。よろしくお願ひいたします。



吉澤

あけましておめでとうございます。昨年10月に着任して徐々にみどり市での生活にも慣れてきました。

引き続き林業研修に取り組みながら三年後の定住、自立に向けた準備や、地域での活動にも積極的に参加していきたいと考えております。また、活動に使う重機や車両の免許の取得をする予定です。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



後藤

あけましておめでとうございます。昨年10月に着任して早3カ月が経ちました。最初は右も左もわからない状態でしたが、たくさんの方々に助けていただいて進む方向が見えてきました。とてもありがたことに活動の拠点となる土地を借りることができたので、今年は地域の皆様に喜んでいただけるような具体的な成果を出したいと思えます。本年もよろしくお願ひいたします。

— 今月の一枚 —



浅原体験村に運搬車両導入、生そば販売拡大目指します

Photo&text by 宮下

— 協力隊 最新情報 —

#Midorishi #follow me



Twitter



Facebook



Instagram



ブログ



— 編集後記 —

新年あけましておめでとうございます。みどり市地域おこし協力隊のメンバーも、着々と世代交代してきました。2023年も新しいメンバーが増えるかも…?ということで、後輩たちに負けないように今年も頑張ります! (獅子内)



みどモス

お問合せ先

みどり市
総務部企画課
電話：0277-76-0962

